





たかしちゃんとさちえちゃん

## ～ベビー北浦きまる～

県・市町村・茨城新聞社共催による、第11回茨城赤ちゃん大会の村代表は、崇枝(たかし)ちゃんと幸枝(さちえ)ちゃんとまりました。審査は、8月31日から9月2日までの3日間、地区ごとに行いましたが、まことに運営も軌道にのつてまいりました。

母子健康センターは、さる6月に開所しましたが、村民のみなさんのご協力、ご援助によって、運営も軌道にのつてまいりました。いままでなく、母子健

康センターは、母子保健のための福祉施設です。母子保健と保健指導を重点的に、しかも助産部門とあわせながらしてます。また、母の保健つまり生まれた後の問題だけでなく、遠

くあります。そして、生き

るときには、清潔なところ、日

光の直射を受けない、涼しく

あります。子どもたちの手の届かな

い場所であることも、大切で

あります。子どもたちが誤って飲んだ例

もたくさんありますから、と

くに、注意する必要があります。

このように、薬の正しい使い方を知っているのと

知らないのとでは、たいへん

違います。それでは

の運動は、これらの薬の正しい知識と使い方を普及することを目的としているのです。

薬は、日常生活を営むうえで、大きな役割を果たしてお

り、毎日多数の人が使用して

いますが、正しい知識、正しい使い方を知つてこそ、その効果は期待できるのです。き

めがないからといって、量

を増したり、決められた時間

を守らないで飲んだりすると

思ひぬ事故に見舞われること

があるのです。しかし、毎日多く、このようない藥を使用することが大切です。わからな

いときは、医師・薬剤師に相談してから使うことです。

②決められた量を決められ

た時間に飲むことです。早く

なおそうと思って二回分を一度に飲んだりすると、逆効果

になる場合も多く、不幸をま

う。④薬の保存場所ですが、ほ

うりの多いところや、日光の直射を受けるところ、また湿

氣の多いところに保管してお

りますから、焼いたり、身

近に置かないようになりますから、

おもに、さらにつなぎます。

以上、ぜひ知っておきたい

ことを述べましたが、薬をつ

かうときは、できるだけ、医

師・薬剤師など、専門家の正

しい指導によつて使う習慣を

身につけることが、最も大切

10月16日から22日までは、さいきんの種類は、昔と比較にならなくなっています。この運動は、これらの薬の正しい知識と使い方を普及することを目的とするものです。

薬は、日常生活を営むうえで、大きな役割を果たしてお

り、毎日多数の人が使用して

いますが、正しい知識、正しい使い方を知つてこそ、その効果は期待できるのです。き

めがないからといって、量

を増したり、決められた時間

を守らないで飲んだりすると

思ひぬ事故に見舞われること

があるのです。しかし、毎日多く、このようない薬を使用

することが大切です。わからな

いときは、医師・薬剤師に相

談してから使うことです。

③疑わしい薬は飲まないこ

とです。品名のわからないも

のや、古くなった薬は不良品

が多く、このようない薬を使用

すると、とかく、事故のもと

になりますから、焼いたり、身

近に置かないようになりますから、

おもに、さらにつなぎます。

以上、ぜひ知っておきたい

ことを述べましたが、薬をつ

かうときは、できるだけ、医

師・薬剤師など、専門家の正

しい指導によつて使う習慣を

身につけることが、最も大切

です。

10月10日が「体育の日」として国民の祝日に加えられました。

「スポーツに親しみ、健康のねらいです」

「体育の日」には、この趣

旨を生かすよう心がけると

ともに、さらにこれを契機と

して、国民だれもがいっそ

うで、注意する必要があります。

くあります。そして、生き

るときには、清潔なところを選ん

でください。

くあります。そして、生き